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4º ACTA CONSEJO ESCOLAR 2023 

 

 

Desarrollo Responsable  Fecha 

Directora saluda y agradece la presencia de las dos apoderadas del CGPA y 
da por iniciado el Consejo Escolar 
 
1° PLAN DE GESTIÓN DE LA CONVIVENCIA ESCOLAR para 2024   
Es presentado por parte de Sachy Carrasco, encargada de convivencia escolar   

Lucía Parra    

Lunes 202 

Noviembre 

2023 

ANTECEDENTES 

Establecimiento ESCUELA ESPECIAL DE LENGUAJE ABELARDO ITURRIAGA JAMETT 

Fecha    20 Noviembre  del 2023 Modalidad Reunión presencial 

 

 

Hora inicio 10.37 Hora término 11:50 Modalidad Presencial 

 

                                                        Miembros                                                                                  Representantes 

Srta. Lucia Parra Castillo                      8.711.707-3 Directora  

Sra. Elizabeth Núñez                           12.672.805-0 Sostenedor 

Sra Paulina Malermo                           13.282.733-8 Docente 

Sra Alicia Muñoz                                   17072342-2 Asistente de Educación  

Sra Paola Riveros                                  13224880-K Presidenta de Centro de Apoderados 

Sr Nibaldo Pérez                                  16.024.225-6 Jefe .UTP 

Srta Sachy Carrasco                              17.786.573-7 Encargada de Convivencia Escolar 

Tabla de contenidos Presenta Estado 

 
1. Saludo de bienvenida 
2. Plan de convivencia escolar 2024 
3. PME 2023 Estado ejecución de acciones 
4. Varios 

 

Lucía Parra    

 

Ejecutado 

 



Directora pregunta a los representantes de los estamentos si recibieron 
alguna retroalimentación del PGCE y del PME 
Ambas responden que no hubo observaciones ni sugerencias 
 
Se lee el objetivo general y los objetivos específicos, Se focaliza en las 
acciones definidas por cada objetivo, explicándolas y escuchando las 
preguntas específicamente de las apoderadas del CGPA sobre la nueva acción 
de elaborar un mural con los cursos  
 
Sachy comenta sobre la acción del mes de la salud mental, que fue una acción 
imprevista y solicitada para planificar en un día, a lo que la profesora Paulina 
representante del estamento docente refuerza lo tardío de la planificación 
puesto que ya ellas ya habían planificado sus clases como lo hacen siempre. 
Explica en lo que consiste las visitas domiciliarias, indicando que se hacen en 
todos los colegios y liceos por las duplas psicosociales, pero como en la 
escuela no tenemos estas profesionales, lo hace la encargada de convivencia 
con la directora. El próximo año haremos este seguimiento desde marzo 
 
Directora les señala que se implementa un Plan de activamiento de la 
asistencia desde agosto, que es la ordenanza ministerial después de 
levantarse el estado de excepción por la pandemia COVID. 
 
Apoderada Rosario pregunta después de mostrarle la acción del Picnic si se 
podría hacer el picnic en marzo. La presidente del CGPA menciona que es 
importante hacerlo para que las familias de cada curso puedan vincularse y 
conocerse, a lo que se le aporta que podríamos organizarla de aquí a marzo 
Se dan ideas de cómo podemos realizar esta actividad 
Sachy muestra los resultados de la encuesta a los apoderados sobre el Picnic 
realizado. 
Directora consulta si no hay comentarios ¿Se da por aprobado el PGCE 2024? 
Los presentes manifiestan su aprobación y se da por validado PGCE 
 
2°. PRESENTACIÓN DEL ESTADO DE EJECUCIÓN PME 
Directora señala que desde el sostenedor se solicita revisar el estado de 
ejecución de las acciones del PME al mes de octubre.  
Recuerda la cantidad de acciones que lo componen y los criterios de 
elaboración del PME 2023. 
Dimensión Gestión Pedagógica con 9 acciones de las cuales 5 son con un 
estado de ejecución de un 100% 
Tres acciones con un estado de ejecución entre 75% al 99% porque aún hay 
tiempo para finalizarlas 
Una acción con un 50% al 74% de ejecución y son del sostenedor 
 
Dimensión de Liderazgo: Se compone de 5 acciones de las cuales 3 tienen un 
100% de ejecución y solo 2 con una ejecución del 75% al 99% ya que aún 
queda tiempo y se ajusta a las fechas programadas. 
 



Dimensión Convivencia escolar: Se conforma de 6 acciones de las cuales una 
de ellas alcanza un 54% al 75% que aún está acorde a las fechas programadas, 
lo mismo sucede con 2 acciones que alcanzan solo a un 75% al 99% de 
ejecución y tres de ellas con 100% de ejecución.  
 
Dimensión Gestión de Recursos Tiene solo 2 acciones, uno de ellos 
corresponde al sostenedor el que tiene un avance del 54% al 75%   y el otro 
a la escuela con un logro del 100% de ejecución 
 
Se procede a consultar por comentarios u observaciones a lo presentado y se 
indica que no hay observaciones ni comentarios, por lo tanto, se da por 
aprobado el estado de ejecución de las acciones  
 
Varios:  
Directora señala que para consejo escolar del día 15 de diciembre que 
tenemos la validación del Proyecto Educativo Institucional no lo podremos 
realizar este día porque desde CDS la Subdirectora de Educación usará el 
colegio para la última reunión de inspectores generales, entonces la 
propuesta es: hacerla el mismo día pero en la tarde? ¿O cambiar el día? 
Se acuerda hacerla el mismo día, pero a las 14.30 hrs 
Se cierra el consejo escolar a las 11.50 hrs 
 
 

 

     

 

                                                                                     Lucia Parra Castillo 

                                    Directora 

 


